

# WARTA

## Sambut Tahun Macan 2573, Darpin: Semoga Kita Semua Dapat Lindungan Dari Tuhan

Andy Gunawan Riothallo - [ROKANHILIR.WARTA.CO.ID](http://ROKANHILIR.WARTA.CO.ID)

Feb 1, 2022 - 09:49



ROKAN HILIR- Malam imlek 2573 tahun 2022 dilaksanakan di secretariat yayasam multi marga tionghoa Bagansiapiapi Jalan Aman, Senin malam (31/01/2022). Tampak hadir Bupati Kabupaten Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong,S.IP, wakil bupati H.Sulaiman,SS,MH, Forkopimda, ketua DPRD Rohil yang mewakili, pejabat pimpinan tinggi prtama pemdakab Rohil, camat Bangko

dan unsure pimpinan kecamatan, Pembina dan pengawas yayasan multi marga tionghoa Bagansiapiapi, ketua YMMTI Rendi GUnawan alias Kho Peng, ketua suku/marga.

Dalam sambutannya, sekretaris YMMTI Darpin menyatakan mengucapkan puji syukur dimana telah masuk pada tahun shio harimau.

“Semoga tahun harimau ini kita semua dapat lindungan dari Tuhan,, menambah rezeki lagi dan semoga pandemic virus corona cepat berakhir,”ujarnya.

Dalam kesempatan ini dia mengucapkan selamat datang sebesar besarnya kepada bupati Rokan Hllir, wakil bupati bersama forkopimda Rohil yang sudah meluangkan waktunya untuk menghadiri acara ini.

“Disini saya mewakili ketua yayasan multi marga tionghoa Bagansiapiapi sekaligus mewakili panitia perayaan tahun baru imlek 2573 tahun 2022. Saya menyampaikan terima kasih kepada bupati, wakil bupati bersama forkopimda atas dukungan dan rekomendasinya maka acara penyambutan tahun baru Imlek 2573 bisa terlaksana,”ujarnya.

Dikatakannya pada imlek tahun 2022 inicukup meriah karena dimana-mana di kota dihiasi dengan lampu lampion. Walaupun, kata dia, ditengah tengah masa pandemic virus corona saat ini. Dia mengajak kepada yang hadir maupun masyarakat Bagansiapiapi agar menjaga protocol kesehatan. Kemanapun pergi jangan melupakan menggunakan masker.

“Pada kesempatan ini juga kami menghimbau bagi yang masyarakat mari kita melaksanakan vaksin. Karena vaksin itu menjaga diri kita sendiri. Khususnya menjaga protocol kesehatan juga yang seharusnya kita sendiri yang menjaganya,”ujarnya.

Dijelaskannya bahwa untuk menyambut tahun baru Imlek 2573 tahun 2022 ini, yayasan multi marga tionghoa Bagansiapiapi telah melaksanakan perbagai kegiatan diantaranya, bakti social pembagian sembako kepada saudara saudara yang menyelenggarakan Imlek berupa paket sembako.

“Kemudian pembagian sembako kepada panti asuhan putri, pondok pesantren diantaranya pondok pesantren ustad Ibrahim dan pondok pesantren Khalifah Sukur. Ini semuanya bertujuan untuk mencari kerukunan antar umat beragama dan sama-sama kita doakan semoga kedepan kita dapat memberikan bantuan yang lebih luas lagi. Kegiatan ini sudah dilaksanakan sejak awal Januari 2022 oleh pengurus Yayasan Multi Marga Tionghoa Bagansiapiapi. Sebagai laporan kepada bupati bahwa tahun ini tidak menyelenggarakan cap go meh, pesta seni dan pawai lampion mengingat saat ini masa pandemic covid 19. Kami atas nama panitia mengucapkan terima kasih kepada seluruh instansi pemerintahan yang sudah turut berpartisipasi dalam perayaan tahun baru Inlek tahun 2573 ini,”pungkasnya Darpin, sekretaris Yayasan Multi Marga Tionghoa Bagansiapiapi. (andi)